

Más seguridad mejor educación

Nuevas soluciones que cubren una necesidad de forma más eficaz que las medidas existentes, al mismo tiempo que generan capacidades nuevas o mejoradas y dan un mejor uso a los recursos. Así define la ONU la innovación social, un ámbito cuyo desarrollo es fundamental para enfrentar los diversos retos que tenemos como humanidad y velar por el tan ansiado desarrollo sostenible. Considerando su importancia la pregunta inmediata es ¿qué debemos hacer para impulsarla? Ante esta interrogante, las miradas suelen ir hacia las políticas gubernamentales, la mayor

inversión pública y también por parte de los privados en investigación y desarrollo. Sin embargo, muchas veces olvidamos el rol que compete a las universidades para avanzar en cultura de innovación social. Lo primero, sin duda, es promover la labor científica e investigación, poniendo en marcha proyectos y programas que motiven a académicos y estudiantes. Pero luego viene el paso más relevante: hacer que esas ideas se conviertan en iniciativas reales, comercializables, que impacten en el día a día.

Dr. Claudio Ruff, rector de la UBO